

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

## Regula Donatz-Meyer

erfahren durften.

Pfarrer Michael Landwehr danken wir von Herzen für die persönliche Gestaltung der Abschiedsfeier. Wir danken auch Pepe Lienhard, Pino Gasparini und Werner Steidle für die ergreifende musikalische Umrahmung. Ein grosser Dank geht an Professor Dr. Christoph Renner, Professor Dr. Bernhard Sauter und an das Team des Onkozentrums der Klinik Hirslanden für die umfassende medizinische Betreuung und Unterstützung. Die schönen Blumen, die unzähligen Briefe und Karten, Umarmungen und Händedrucke haben uns sehr berührt. Ein besonderer Dank geht an die Mitbewohner im Grossacher 14 und an alle, die Regula im Leben, während ihrer Krankheit und auf ihrer letzten Reise begleitet haben.

Zollikerberg, im Januar 2017

Jacky Donatz  
und Trauerfamilien